

Spiritualität

Das Leben der Julia Zagorac

Von _Jules_

Prolog

Spiritualität – Nun dieses Wort ist zwar weltweit verbreitet und doch ist es Verstritten wie kein zweites. Überall existiert dieses Wort. Sei es in Büchern oder in Filmen. Sei es aus eigenen Erfahrungen oder kleinen Erlebnissen welche die Welt eines jeden Menschen verändern. Doch die Frage hier was ist wahr und was falsch stellen sich viele Menschen und meist schüttelt man den Kopf und entscheidet sich für die Falsche Antwort. Doch wieso ist dieses Wort so Verstritten? Wieso glauben 90% der Menschheit nicht an das sogenannte „Übernatürliche“? Diese Frage kann man leicht beantworten.

Jeder erwachsene Mensch, hier ist es egal ob man Schwarz oder Weiß ist. Ob Mann oder Frau ob Heterosexuell oder Homosexuell. Jeder einzelne von uns nutzt 10% seines Gehirns. Man denkt dies ist schon alles was man bisher erlebt hat oder erreicht hat und doch ist dies falsch. Man hört bekanntlich von Kindern, dass diese Fantasiefreunde besitzen. Eltern bilden sich ein dass dies nicht möglich ist doch da irren sie sich. Diese sogenannten „Fantasiefreunde“ können von den Kindern gesehen werden, da es Geister sind. Sei es gut oder böse. Doch wieso können Kinder Geister sehen und wir Erwachsenen nicht? Dies kann man ganz leicht beantworten.

Kinder sind rein von allem schlechten. So gesehen unbefleckt von der Manipulation der Menschen, der Nachrichten oder von Freunden. Kinder nutzen 100% ihres Gehirns. Doch dies bleibt bei fast allen nicht so. Denn irgendwann wird jeder Mensch manipuliert und so verliert er mit den Jahren viele Prozente des nutzbaren Hirns. So verliert man diese besonderen „Kräfte“ nennen wir es nun einmal. Kräfte wie das sehen von „Übernatürlichem“, Hyper-Sensibilität wie die Sinne welche um ein vielfaches besser sind wie die eines Erwachsenen ungläubigen. Doch es gibt auch Erwachsene, welche noch an diese Dinge glauben. Welche bereits Dinge und Ereignisse mitbekommen haben, erlebt haben die sie vielleicht auch als Halluzination ansehen, da es doch einfach unmöglich wäre. Es gibt Horrorgeschichten oder auch Bücher und Filme von Menschen, die ein Stück Wahrheit in diese Sachen steckten, denn diese Menschen haben etwas erlebt. Manche verfolgen diese Dinge. Andere leben einfach nur Ihre Fantasien aus. Daher kommt auch der Spruch „In jeder Geschichte steckt ein Fünkchen Wahrheit.“

Es wirkt unglaublich und doch ist es wahr. Ich führe euch ein in eine Welt... Einen

Teil einer Welt, welche so wundervoll und doch so böse ist. Ich selbst kenne noch nicht alle Wahrheiten und doch kann ich genug erzählen. Erleutern wie es funktioniert und was wahr und was falsch ist. Hier schreibe ich frei was mir widerfahren ist. Vielleicht erkennt ihr in manchen meiner Erzählungen etwas was auch euch bereits widerfahren ist. Etwas Merkwürdiges. Etwas was ihr selbst verdrängt habt. Wofür alle um euch rum euch für verrückt halten.

Ihr lernt Dinge kennen, von welchen ihr noch nie in eurem Leben gehört habt. Dinge, wo eurem Ach so tolle Welt aus den Fugen gerät. Doch ich will hier niemanden erzürnen oder zum Trauern bewegen. Ich zeige hier nur was das Leben mit einem Menschen macht oder machen will. Denn hier werde ich philosophieren. Fragen ansprechen und Antworten geben – soweit es mir möglich ist. Fragen wie „Was ist der Sinn meines Lebens?“ und „Was ist richtig und was ist falsch auf dieser Welt?“. Doch es kommen noch viele andere Fragen, welche ich mir selbst gestellt habe. Welche ich mir manchmal immer noch stelle.

Ich werde von allen nur Jay genannt und mit meinen 22 Jahren musste ich selbst erst mir eingestehen, dass ich ein besonderer Mensch bin. Ein Mensch, welchen man als Empath bezeichnet. Jemand der Dinge sieht die unglaublich sind. Ich besitze Kräfte, wo ihr euch sicherlich denkt ich bin bescheuert. Meine Menschenkenntnis, welche jeden Menschen scannt. Mein Drittes Auge, welches übernatürliches in unserer Welt erkennt. Auren, Chakren und Wesen neben uns auf dieser Erde. Hypersensible Sinne, welche ich Jahre lang verdeckte und ich mich selbst anfing zu verlieren. Dinge, die ein normaler Mensch, welcher bereits manipuliert ist um es zu erkennen, nie erkennen könnte.

Mein Leben ist ein Alptraum und doch ist es etwas so wundervolles, denn ich nutze mehr als 10% meines Hirns. Viele würden dies auch als Hochintelligent ansehen. Ist es auch in einer gewissen Art und Weise. Wenn ich wirklich wollen würde und daraufhin trainiere, dann besäße ich einen sehr hohen IQ. Doch ich gebe zu für diesen Schritt habe ich momentan weder die Zeit noch die Kraft, denn mein Leben steckt voller Probleme wie die eines jeden Menschen.

Vor wenigen Monaten entschied ich mich für den Weg der Spiritualität. Den Weg, welche Mönche gehen um Seele und Geist frei von allem Übel zu halten. Nur ist mein Weg einzigartig. Jeder Weg eines Menschen ist einzigartig. Nur ich lasse euch daran teil haben. Also seid dabei. Ein Teil des Lebens einer Person, welche so befremdend ist und doch so nah.